

**Anzug betreffend Grossrats-Überlastung bitte vermeiden**

22.5541.01

Als langjähriger Grossrat stelle ich seit bald 40 Jahren fest, dass immer wieder die selben Themen kommen, so z.B. bei den Anzügen oder den Motionen.

Nach kaum nicht einmal einem Jahr, kommen die gleichen Anzüge nochmals. Einfach nur leicht umgeschrieben.

Das Büro des Grossen Rates wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass gleiche oder ähnliche Themen nicht ständig als Motion oder Anzug abgegeben werden. Dass man z.B. eine Sperr-Frist von zwei Jahren einführt. Es würde unsere Arbeit als Parlament für den Kanton Basel-Stadt sehr entlasten.

Eric Weber